

Le prince Albert II au chevet des soignants du CHPG

#MONACO #VIE LOCALE #CORONAVIRUS PAR ARNAULT COHEN ACOHEN@NICEMATIN.FR Mis à jour le 20/04/2020 à 21:37 Publié le 20/04/2020 à 21:36



Le souverain a visité tous les services dédiés au Covid. Photo G. Luct / Palais princier

C'est une tournée des grands-ducs que le souverain a réalisée, ce lundi après-midi, au Centre hospitalier Princesse-Grace.

Et il a pris son temps, le prince Albert II, pour faire le tour des principaux services de l'hôpital qui sont au front dans cette guerre contre le coronavirus. Pendant près d'une heure et demie, il a rendu visite aux équipes soignantes du CHPG pour les remercier, les féliciter, les écouter.

Accueilli à 16 h à l'entrée principale de l'hôpital de Monaco par la directrice, Benoîte de Sevelinges, le Dr Mathieu Liberatore, président de la Commission médicale d'établissement, et le Dr Olivia Keïta-Perse, chef du service épidémiologie, le prince Albert II, masqué comme tous ceux qui l'accompagnaient, a visité les services clés dans la lutte contre le Covid-19 : les urgences Covid, l'unité d'hospitalisation conventionnelle dédiée, l'unité de prélèvement et le service de l'imagerie.

À chaque étape, le souverain s'est fait expliquer par les chefs de service le rôle de chaque unité, de la gare de triage à l'entrée des urgences au scanner capable de diagnostiquer le Covid, en passant par l'adaptation du service de réanimation à la gestion de cette maladie dont on ne sait rien, ou très peu de choses, aujourd'hui, comme l'a expliqué le corps médical au souverain.

Lequel a également pu mesurer l'investissement des équipes médicales et leur apprentissage du travail en commun.